

DECHETS de la récréation de Sous-Allens I et II

semaine 1



semaine 2



Bravo, un bel effort a été fourni pour diminuer les déchets des aliments mangés à la récréation.

Certains enfants ont dit avoir apprécié leurs goûters fait maison; d'autres ont pris un fruit ou légume.

Les boîtes étaient déjà bien présentes mais peut-être que les emballages à l'intérieur ont été réduits.

Certains enfants ont préféré ne pas prendre un goûter sachant qu'ils ne le mangeraient pas, plutôt que de le jeter tel quel dans la poubelle.

Nous avons aussi vu avec les 5 astuces zéro déchet de la circulaire précédente que « penser zéro déchet » pour la récréation favorisait des aliments plus sains pour la santé.

Nous espérons vivement que cette sensibilisation marquera le début du chemin à visée « zero waste » que nous parcourons ensemble pas après pas afin de donner du sens à cette action.

Les enseignantes de Sous-Allens I et II